

ENSAYO

En la lectura se pudo apreciar información de mucho valor, ya que nos explica la vinculación de la teoría y la práctica, para un mejor resultado al realizarse una investigación, nos enseña la diferencia entre investigador y profesor.

Que profesor-investigador no es lo mismo pero al saber sus diferencias entre cada uno nos puede ser de mucha ayuda, nos da el dato de que capacitan a personas capaces para hacer de ellas profesores investigadores y rescatar numerosas prácticas y experiencias de esos equipos académicos es una oportunidad que no se puede desaprovechar.

Al elegir el tema de quemaduras de 1er grado dentro del hogar en niños de 5 a 6 años en el barrio pequeñeces de Ocosingo, Chiapas. Me dio sobre mucho que concientizar acerca de la mala atención que se le tiene en ocasiones a los niños que llegan a sufrir quemaduras dentro del hogar de 1er grado debido a sustancias a altas temperaturas y estos accidentes desafortunadamente suele ocurrir mayormente en familias de bajos recursos es por eso que se intenta investigar de manera eficaz cuantos casos ocurren y cuál es el mayor motivo del que suele pasar para que en base a eso se puedan proponer estrategias para evitar más accidentes de este tipo y proporcionar información a los padres de familia para que sepan que tan importante es este tema, ya que los que suelen sufrir más son los niños con dichas quemaduras, sufren tanto como físico y psicológicamente para toda su vida.

Se intenta investigar y comprender porque a los niños les llama la atención estar dentro de la cocina que es donde ocasionalmente ocurren los accidentes, y que piensan al hacer y/o tocar las cosas que no deben.

En objetivos generales se pretende capacitar a los padres de familia y/o personas que están a cargo de niños, con estrategias para evitar que los niños sigan sufriendo quemaduras de este y otro tipo de grado.